

SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

17 Maret 2022

Republik Korea Dukung Pengembangan Teknologi *Smart City* di IKN

JAKARTA – Pemerintah Republik Korea bersedia mendukung pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk menjadi sebuah kota yang cerdas. Hal ini diungkapkan oleh Won Hee-ryong, Menteri Pertanian, Infrastruktur dan Transportasi Republik Korea saat bertemu dengan Kepala Otorita IKN (OIKN) Bambang Susantono di Jakarta pada Jumat (17/03/2023).

Pada kesempatan tersebut, Won Hee-ryong juga mengatakan bahwa Korea bersedia untuk berkolaborasi dan bekerja sama dengan OIKN dalam mewujudkan Nusantara sebagai kota yang cerdas dan memiliki teknologi yang canggih. “Terkait dengan upaya kolaborasi, Korea membutuhkan adanya pertukaran data dan informasi terkait proyek IKN. Tak hanya itu, diperlukan juga koordinasi dan mendengar lebih lanjut apa saja kebutuhan dari IKN,” ujar Won.

Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara (OIKN) Bambang Susantono, menyatakan bahwa dirinya sangat mengapresiasi niat dari pemerintah Republik Korea yang berniat untuk berkolaborasi dengan Indonesia dalam membangun Nusantara. “Pemerintah Indonesia dalam hal ini OIKN sangat terbuka untuk bekerja sama dengan semua pihak,” kata Bambang.

Menariknya, pada pertemuan tersebut, Menteri Won didampingi oleh eksekutif dari perusahaan swasta Korea kelas dunia, antara lain Chi Hyung Keun, Executive Vice President, Samsung C&T, Do Ikhan, Senior Vice President, Hyundai Elavator, Insang Yoo, Executive Vice President, LG CNS, Lee Jong won, CEO, Hwasung Industrial dan Park Cheol Heung, Executive Vice President, LH. Para eksekutif tersebut menyampaikan bahwa pihaknya sangat tertarik untuk berkolaborasi dengan pemerintah Indonesia pada proyek IKN.

“Terima kasih kepada delegasi Korea yang datang dan menunjukkan pengalaman dan keahliannya dalam *digital transformation* dan *urban development*. Jika kolaborasi ini bisa terjadi, saya akan semakin yakin Kota Nusantara akan menjadi kota yang berkelas dunia,” kata Bambang.

Menteri Won menambahkan akan menyusun langkah-langkah konkret agar kolaborasi dengan OIKN dapat segera terwujud. “Salah satu contoh langkah konkret yang akan dilakukan adalah *capacity building*,” kata Menteri Won.

Bambang juga berujar, “di bawah kepemimpinan Menteri Won, saya yakin kita dapat memiliki kerja sama dan kolaborasi yang kuat dalam membangun Nusantara, Ibu Kota Indonesia yang baru.”

Tim Komunikasi Otorita Ibu Kota Nusantara

Narahubung: Sekretariat OIKN
(+62) 811-8115-8888

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/channel/UCIKNIndonesia)

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Ibu Kota Negara bernama Nusantara dan selanjutnya disebut sebagai Ibu Kota Nusantara adalah satuan pemerintahan daerah yang bersifat khusus setingkat provinsi yang wilayahnya menjadi tempat kedudukan Ibu Kota Negara sebagaimana ditetapkan dan diatur dengan Undang-Undang No. 3 Tahun 2022.

Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara adalah pemerintahan daerah yang bersifat khusus yang menyelenggarakan urusan pemerintahan di Ibu Kota Nusantara. Pemerintah Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara yang selanjutnya disebut sebagai Otorita Ibu Kota Nusantara adalah pelaksana kegiatan persiapan, pembangunan, dan pemindahan Ibu Kota Negara, serta penyelenggara Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Otorita Ibu Kota Nusantara sebagai lembaga setingkat kementerian yang menyelenggarakan Pemerintahan Daerah Khusus Ibu Kota Nusantara. Ibu Kota Nusantara meliputi wilayah daratan seluas hampir 4x Jakarta yaitu kurang lebih 256.142 ha (dua ratus lima puluh enam ribu seratus empat puluh dua hektare) dan wilayah perairan laut seluas kurang lebih 68.189 ha (enam puluh delapan ribu seratus delapan puluh sembilan hektare).

DOKUMENTASI FOTO

Sumber: Biro SDM dan Humas, Otorita Ibu Kota Nusantara





